

令和6年度
白山市立松任小学校

学校だより



本格的な夏を感じる頃となりました。同時に、梅雨の時期を迎え、天候の不安定さも予想されます。学校では、熱中症や水難事故の防止に努めております。児童の安全確保のために家庭でのご指導もいただければ幸いです。

さて、1学期も残り一カ月を切りました。7月は学習や活動のまとめの時期です。体調を万全に、充実した7月を過ごしていければと思います。

自分で、みんなと ～主体的に学ぶ、学び合う～

7月の元気プロジェクトは「自分で、みんなと」をポイントに学習や活動の充実に取り組んでいきたいと考えています。

松任小学校では「みずから考える子」を目指す児童像の一つとして教育活動を進めています。そこで、先生の話聞いて進める一斉指導型の授業スタイルに加えて、子どもに学びを委ねる「子ども主体」のスタイルにチャレンジしています。

「何を学ぶか」「誰と学ぶか」「どのように学ぶか」などを、自分で選び決定し進めます。このスタイルの授業では、子ども達が意欲的に考えたり伝え合ったりする様子がよく見られています。学びを進めている子ども達に訊いてみると、多くの子ども達から「授業が楽しい」という声を聞くことができます。



7月、少しずつ「子ども主体」のスタイルを増やすことで、元気に仲良く学ぶ姿が増えていくことを願っています。

豊かな感性で ～どんなよさを感じられたかな？～



6月は感性を育むことを意識した教育活動をたくさん行うことができました。1～3年生では、地元の童謡ユニット「ポンポロプー」さんによる感性のびのびコンサートを実施、心から音楽を楽しみました。6年生は合宿に行きました。自然の中での体験、仲間との活動を通して、貴重な学びと思い出を得ることができました。4年生は白山市音楽会に参加しました。十分な練習・努力の成果が、合奏・合唱に発揮されました。美しい歌声、調和の取れた音色、自信たっぷりの表情が印象的でした。5年生はジオ学習を進めています。松任地区のジオを探究するため、課題別のグループで博物館や俳句館、城址公園など街中を巡りました。「豊かな感性」をテーマに、お子様の学校での様子を聞いていただければと思います。

お知らせ

7月より校舎の改修工事が始まります。その影響で、駐車場の一部が使用できなくなったり、玄関付近の導線が変更されたりします。また、校内でも、時期によってトイレや特別教室等の使用が制限されることとなります。ご迷惑をおかけいたしますがご理解とご協力をお願いいたします。